



Un homme égaré en forêt retrouvé sain et sauf

(Mont-Tremblant, le 18 août 2017) – Les policiers et les pompiers de Mont-Tremblant ainsi que les agents de la Sûreté du Québec ont uni leur force pour retrouver un jeune homme autistique qui s'était isolé en forêt le 16 août, en après-midi.

Le jeune homme faisait une randonnée en forêt avec sa mère lorsqu'il a décidé de modifier son itinéraire pour s'isoler volontairement, échappant ainsi à la vigilance de sa mère. Inquiète, celle-ci a eu le bon réflexe de logger un appel au 9-1-1.

Les policiers de Mont-Tremblant ont demandé l'aide de leurs collègues du Service de sécurité incendie et de la Sûreté du Québec afin de retrouver le jeune homme. Les recherches ont pris fin vers 18 h lorsque ce dernier est retourné chez lui de son plein gré.

Avant de partir en randonnée dans la forêt, informez un proche de votre itinéraire et respectez-le. Le Service de police vous rappelle quelques conseils lorsque survient une disparition, car les premières heures sont cruciales. Plus les services d'urgence sont avisés rapidement, meilleures sont les chances de retrouver la personne disparue. Les éléments suivants peuvent grandement influencer votre prise de décision d'aviser les services d'urgence :

- L'âge de la personne.
- La personne a une maladie mentale ou physique (diagnostic reconnu).
- La personne doit prendre une médication pour sa survie ou son fonctionnement.
- La personne est suicidaire et un passage à l'acte est imminent.
- La personne a été vue dans une situation dangereuse ou a de mauvaises fréquentations.
- Son absence est en contradiction avec son comportement habituel.